

# みどり

筆筒地区青少年育成委員会  
広報紙 みどり 第66号  
2014年7月10日発行  
会長 飯島 泰文  
広報部長 高橋 啓子

26年度のスタートにあたって

## 「お陰さま」の心で



昨年度一年間の事業を振り返り、筆筒地区は素晴らしい地域だと改めて感じております。育成会事業の一つ一つに対して、多くの団体、大勢の方々が本気で関わってください、一緒に担ってくださいました。昨年、私の活動目標として「お陰さま」の心を大切に進んで行きたいと

筆筒地区青少年育成委員会 会長 飯島泰文

申し上げましたが、地区の皆様の「お陰」で二年目のスタートを切ることができました。26年度も一年間、地域に育つ子どもたちの良き成長を願い、みなさまのより一層の強い連携を心より願っております。

本年度もよろしくお願い申し上げます。

## 育成委員会の5つの部会をご紹介します！

文化教養部は、親子映画会・子ども豆まき大会・十五を祝う・みんなの部屋料理教室・委員研修と年間を通じ常に行事をこなしている忙しい部ですが十三名の部員は皆、協力的で、まとまりおり楽しく活発に活動しています。最近、三名の新人が入部して若返り、ますます活気が出てきました。

月一回の部会では、お菓子を頂きながら意見交換（おしゃべり？）し大変賑やかです。

今後も「ボランティアは楽しく」をモットーに活動していきます。

文化教養部は、親子映画会・子ども豆まき大会・十五を祝う・みんなの部屋料理教室・委員研修と年間を通じ常に行事をこなしている忙しい部ですが十三名の部員は皆、協力的で、まとまりおり楽しく活発に活動しています。最近、三名の新人が入部して若返り、ますます活気が出てきました。

地域交流部は四月末か、五月の初め頃に行う親子で皇居を一周する「ふれあいウォーク」があります。今年から各学校の集合を取りやめ、現地集合（田安門）にしました。解散は、昼食後自由解散です。

十月には「地域レクリエーション」があります。牛込一中と三中の生徒会が企画から参加し、競技、模擬店を皆で考え実施しています。地域の小中学校の演奏会もあります。当日は、各学校のPTA、育成委員の補佐で、事故がないよう楽しい一日にするよう心がけています。

地域安全部では、「夏休みには、みどりのビーチ」、「パトロール」等、地域の行事に添っての活動が主になります。今年も、夏休みには町会のみなさんや、PTAのみなさんのお手伝いをいただいて、地域7会場においてラジオ体操会を行います。

夏祭りには、みどりのビーチを着て神楽坂周辺のパトロールをします。皆さんもご一緒にいかがですか。「みどり」にこんなことを載せてほしい、という情報がありましたら、声をかけてください。

「縁の下の力持ち」として、部員一丸となつて頑張つていきたいと思っています。

広報部は本年も育成会事業や地域の情報報を発信していきます。「みどり」にこんなことを載せてほしい、という情報があれば、皆様に喜んでいただけるような広報紙をめざして頑張つてまいります。

### 文化教養部



部長 川端 喜美

### 広報部



部長 高橋 啓子

### 文化教養部



部長 櫻井久美子

### 地域交流部



部長 愛川 幸子

### 地域安全部



部長 宮本 淳子

